

# PlantaDoce.

Empresa

## Creu Blanca apuntala su clínica de Barcelona e invierte doce millones en su ampliación

El grupo de centros médicos, especializado en prevención, diagnóstico y tratamiento de la salud, iniciará en mayo la ampliación de su centro de Barcelona, un edificio que sumará una superficie total de 12.000 metros cuadrados.

A.Escobar  
2 abr 2019 - 05:00

Creu Blanca apuntala su clínica de Barcelona e invierte doce millones en su ampliación

Creu Blanca *engorda* en Barcelona. El grupo español de centros médicos, especializados en prevención, diagnóstico y tratamiento de la salud, iniciará en mayo la ampliación de su clínica catalana en la que invertirá doce millones de euros, según ha adelantado Eulàlia Alomar, gerente de Creu Blanca, a PlantaDoce.

La clínica, que se encuentra en el número 17 del Paseo Reina Elisenda de Montcada de Barcelona, ampliará su superficie en 3.000 metros cuadrados. **En la actualidad, el centro médico cuenta con 9.000 metros cuadrados.** “Ya tenemos los permisos de obra y será un edificio anexo a la clínica”, añade Alomar.

De la cantidad total prevista para dicha operación, cinco millones corresponden al coste de las obras, mientras que los siete millones de euros restantes están reservados para dotar y equipar las instalaciones del centro barcelonés.

**Creu Blanca registró una facturación de 27,5 millones de euros en 2018, un 10% más que en 2017**

La ampliación de la clínica, además, supondrá la adecuación y trabajos de mejora en tres plantas. Se pondrá en marcha un espacio de consultorios (para tratamientos

---

# PlantaDoce.

---

menos agresivos), una segunda planta donde se ampliarán quirófanos; que estarán integrados en el área de diagnóstico por imagen para programar cirugías robóticas e integradas, y una tercera planta, a pie de calle, que “a largo plazo servirá para ampliar nuestra zona de urgencias”, comenta la gerente.

Creu Blanca es una empresa familiar creada en 1950. **El grupo cuenta con dos clínicas (una en la capital catalana y otra en Zaragoza) y cinco centros de consulta y diagnóstico**, en los que se atienden a más de 370.000 pacientes anuales de la mano de más de 450 profesionales sanitarios. La compañía incrementó un 10% su facturación en 2018 respecto a 2017, hasta alcanzar 27,5 millones de euros.

Según Alomar, el grupo no contempla en estos momentos la apertura de nuevos centros en España. “Estamos apostando por acondicionar las instalaciones existentes para ofrecer servicios de mayor calidad, con tecnología más puntera”, añade la directiva. Creu Blanca invierte una media de dos millones de euros anuales en recursos tecnológicos.

## **La compañía invierte una media de dos millones de euros anuales en procesos tecnológicos**

Los principales *partners* tecnológicos de la compañía son las multinacionales Canon y Siemens. Con el grupo alemán, la firma llegó a un acuerdo, a finales del año pasado, para incorporar un nuevo equipo de resonancia magnética con un coste de 1,8 millones de euros. El nuevo equipo, llamado Magnetom Vida, incorpora la tecnología BioMatrix, una tecnología de escaneo que permite abordar las diferencias anatómicas y fisiológicas de cada paciente.

En paralelo, **esta semana Creu Blanca ha incorporado para su servicio de medicina nuclear un nuevo Spect-TAC por un importe que ronda los 800.000 euros**. La tomografía computarizada de emisión de fotón único (Spect) detecta los rayos gamma que emite un radiofármaco que se inyecta en el paciente.

---

# PlantaDoce.

---

Asimismo, **Creu Blanca y Kaplan Hand Institute se aliaron a finales del pasado enero.** Ambos centros sellaron un acuerdo de colaboración por el cual Kaplan integra sus consultorios en la sede central del grupo barcelonés, colaborando con los diferentes equipos del centro.